

Schöne Überraschung zum Nikolaus – Freundeskreis erhält Spende für Caritas in Wierzchowo

09.12.2019 07:43



Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg und ihre Partnergemeinde Wierzchowo in Polen unterhalten freundschaftliche Beziehungen, die durch viele persönliche Kontakte zwischen den Mitgliedern der jeweiligen Freundeskreise mit Leben erfüllt werden. Ein Ausdruck dieser Freundschaft ist die

Unterstützung der Menschen und Einrichtungen in Wierzchowo durch Sachspenden – gerade jetzt zur Weihnachtszeit.

Pünktlich zum Nikolaustag hat der Freundeskreis Wierzchowo eine besondere Spende erhalten: ein Lesegerät für sehbeeinträchtigte Menschen. „Vielen Dank für diese tolle Spende! Das Bildschirmlesegerät wird der Caritas in Wierzchowo zu Gute kommen“, freut sich Waldemar Bianga, 1. Vorsitzender des Freundeskreises Wierzchowo. „Wenn wir unsere Freunde in Polen das nächste Mal besuchen, nehmen wir das Gerät mit!“

Das Bildschirmlesegerät ist eine stationäre Lesehilfe und verfügt über einen integrierten, beweglichen Lesetisch, der unterhalb der Kamera angebracht ist. Auf dem Lesetisch können Texte positioniert werden, um beispielsweise einfacher die Zeitung zu lesen, einen Brief zu schreiben oder einem handwerklichen Hobby nachzugehen. Der Spender des Bildschirmlesegeräts möchte nicht genannt werden.

Aktuell sammelt der Freundeskreis für die Partnergemeinde außerdem Bettdecken, Kissen und Bettwäsche. Wer ebenfalls mit einer Sachspende die Menschen in der Partnergemeinde Wierzchowo unterstützen möchte, meldet sich bitte bei Waldemar Bianga per Mail unter: info@bianga.de